
 
 

                                                                                                         

 
Secretaría Personal de la Presidencia 

Ayuda Memoria 
 

REUNIÓN CON  
Fecha: 22 de mayo de 2006. 
Hora: 10:00- 
Lugar: Comedor Privado 
 
Participan: Presidente, Leonardo Somarriba, Pedro Solórzano, Juan Sebastián 
Chamorro, Julio Vega, Ricardo Vega, Mario Arana, José A Peraza y Lincoln Escobar. 
 
Caso CENIS: 
PEB nuestra actitud debe ser de estar de acuerdo con investigaciones. Hablar del 
origen del problema: INTERBANK, "cascarilla de arroz". Pide a M Arana Libro 
Blanco de los CENIS. 
 
M Arana considera que aunque el tema se ha opacado un poco con juicio de AA, 
cree que la campaña va a continuar. Recuerda que fallo de CGR pide se declaren 
nulos los CENIS, que el BCN se amparó y está pendiente de fallo de CSJ y no hay 
sala constituida en este momento. Asegura que ya no hay CENIS pues han sido 
estandarizados. Surge la duda de que si no existen CENIS no hay efecto de 
nulidad. 
 
 
Acuerdo con Médico 
JS Chamorro informa que al FMI le preocupa incrementos al sector público 25% el 
año pasado y 12% este año, por lo que no cree posible altos incrementos a 
Médicos. 
 
Ley de Educación 
 
Petróleo: 
M Arana: que lo visitaron (FSLN) que no tienen a quien venderlo. Dispuestos a 
replantear con empresa estatal. Que PETRONlC pudiera comprarlo. Sólo se 
conocen los términos. Dicen que el 60% no necesariamente se tienen que pagarlo 
de inmediato.  
Nayo: también lo visitaron (Samuel), pero le pidió el contrato para saber de qué se 
trata. 
 
Obras: 

www.enriquebolanos.org


Diriamba-Casares se inicia en Septiembre de 2006, aunque falta que pase al 
Directorio y luego a la AN. 
 
Sébaco-Matagalpa (BID) ya está adjudicada pero si la aprueba la AN se inicia en 
unos 60 días. 
 
MCC: conformada la JD, desembolso inicial primera semana Julio. Izapa-Nejapa se 
estaría licitando este año. Parte desarrollo rural puede iniciarse pronto, hay diseño 
de un camino, etc. 
 
Adoquinados: Tisma, Palacagüina-Telpaneca,  
 
PEB reclama que todo es para 2007. Plantea posibilidad de renunciar préstamos. 
Pide a Ricardo Vega, Alvaro Montalván y FAI que le escriban todo lo que ha pasado 
con AN y carreteras para discurso de ciclo agrícola. 
 
Veda: 
PEB Reforzar Ley de Veda sólo se permite madera trabajada para exportación. 
 
 
 
Lincoln Escobar Reyes 
Secretario Personal del Presidente  
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